

trabajar con disciplina por las metas propuestas

La actividad también contempló la bienvenida

# UCR gradúa casi un millar de nuevos profesionales

Más de 900 estudiantes de todas las facultades de la Universidad de Costa Rica fueron juramentados como profesionales de grado y posgrado en los actos de graduación extraordinarios de la Institución, celebrados entre el 9 y 14 de febrero pasado en el auditorio Alberto Brenes Córdoba de la Facultad de Derecho.

En dichas graduaciones, recibieron su título profesional egresados de las facultades de Bellas Artes, Derecho, Ciencias Agroalimentarias, Letras, Odontología, Microbiología, Educación, Ingeniería y sedes regionales.

**Tatiana Carmona Rizo**  
Periodista de la Oficina de  
Divulgación



*En este primer período de juramentación extraordinaria (febrero del 2012), la UCR graduó a un total de 959 nuevos profesionales.  
(Foto: Laura Rodríguez)*



*El estudiante Adrián Fallas Jiménez recibió su título de diplomado como asistente de laboratorio de manos de Fernando Chaves, decano de la Facultad de Microbiología.  
(Foto: Laura Rodríguez)*